
QIANJIANG EVENING NEWS

嘉兴生活嘉兴生活88 2018.3.30 星期五
责任编辑：陆斌/版面设计：郭曦 电话：82601709

殷丽佳/文

凝侨心•汇侨智•聚侨力
——当湖街道侨台联第三次代表大会胜利召开

三位掼牛勇士胜出 掼牛赛事精彩连连

“加油，再使把劲儿！”“太棒了！”近日，2018

第七届中国掼牛争霸赛摔跤王挑战赛在凌公塘文

化主题公园内的中国斗牛馆精彩上演，这是今年

第二场大型掼牛比赛，也是2018第七届中国掼牛

争霸赛系列赛事的一项内容，场馆内座无虚席，来

自浙江的周小绍、来自山东的张津玮和来自浙江

的陈超哲分别获得冠、亚、季军。

第一位出场的掼牛勇士是25岁的周小绍，外

号“小公牛”，他个人技术全面，曾经获得 2017 国

际巴西柔术 82kg 蓝带冠军，此次对阵的战牛外

号“闪电”，“闪电”牛如其名，它的动作灵活，又十

分凶猛。周小绍凭着柔术技巧，结合掼牛动作，找

机会抱住“闪电”的牛头，锁住牛头然后使劲扮推，

凭借着以柔克刚的技巧，两次掼倒了“闪电”，获得

了不菲的战绩。

来自山东的张津玮是本场比赛年龄最小的，

年仅 18 岁，体重 130 公斤，外号“胖龙”。他对阵

战牛的牛名叫“参谋长”，虽然张津玮也是“大块

头”，但是面对比自己的体重大好几倍的“参谋长”

时，显得有些力不从心。几次较量中，经验丰富的

“参谋长”依旧岿然不动，第一回合僵持下来，张津

玮调整了战术，在第二回合中，漂亮地掼倒了“参

谋长”。

作为国家级非物质文化遗产项目，嘉兴掼牛

已经成为一项群众喜闻乐见的体育赛事，每次比

赛都会吸引嘉兴及周边城市的群众观战，激动地

为掼牛勇士喝彩助威。

经过几年的发展，掼牛争霸赛的比赛内容越

来越丰富，此次比赛则是把掼牛和摔跤运动结合

起来，成为2018第七届中国掼牛争霸赛系列赛事

的一项。今年的系列赛事中，除了 1 月份的神州

大力士挑战赛，3 月份的摔跤王挑战赛以外，还有

5月上旬的武林豪杰挑战赛、6月上旬的海外友人

挑战赛，每场赛事中产生的前三甲将参加今年端

午节期间的第七届中国掼牛争霸赛总决赛。

随着掼牛比赛规则的规范化，掼牛赛事的场

地也越来越专业，除了整个场馆加盖了顶棚以外，

赛场上还增加了升降式护栏，台上挂起了大屏幕，

比赛情况在大屏幕上实时现场直播，大大提高了

观众的观赛体验。这两个赛季的比赛还得到了阿

里体育等的大力支持，通过网络平台直播赛事，扩

大了比赛的影响力。 朱政 田舍郎/文

3 月 28 日下午，当湖街道侨台联第三次代表

大会胜利召开，来自全街道的63名代表参加了本

次大会，全体代表以高度的政治责任感和求实进

取的精神，圆满地完成了大会预定的各项议程。

平湖市委统战部常务副部长、市台办主任郑忠勤，

侨联主席周虹，市委统战部副部长曹冬梅，当湖街

道党委副书记宋红伟、党委委员倪秀丽等出席大

会。

在预备会议中，代表们听取了大会筹备工作

情况报告，通过了大会议程。

在昂扬的国歌声中，大会正式拉开帷幕。会

上，平湖市侨联主席周虹对本次大会的胜利召开

表示祝贺，并希望街道侨联凝聚广大归侨侨眷和

海外侨胞的智慧和力量，为平湖市现代化建设服

务；坚持以人为本的宗旨，切实维护归侨侨眷和海

外侨胞的权益；加强自身建设，提升侨联工作水

平。

与会代表认真听取并审议通过了街道侨台联

第二届委员理事会所作题为《新常态推动新发展

新时代谱写新篇章》的工作报告。报告回顾总结

了过去五年侨台联工作的成绩和经验，确定今后

五年侨台联工作发展目标和基本任务。

大会通过了《选举办法》。严格按照选举程

序，选举产生了新一届侨台联委员理事。

随后，街道侨联第三届侨台联委员理事举行

了第一次会议。会议选举出了主席兼会长、副主

席兼副会长，并决定聘任秘书长、副秘书长。

平湖市委统战部常务副部长、市台办主任郑

忠勤对当湖街道侨台联工作取得的成绩表示肯

定，对新一届侨台联委员理事会的成立表示祝贺，

并就下一步工作提出，要加强政治站位，提升侨台

联工作的政治定力；要加强侨情台情资源调查分

析，全面把握工作方向；要坚持围绕中心工作，服

务大局，确保侨台联工作有作为，侨台联组织有地

位；要坚持服务广大归侨侨眷、台胞台属，增强组

织凝聚力；希望街道党委政府和村社区继续关心

侨台联工作，关心关爱侨胞侨眷。

街道党委副书记宋红伟指出，侨台联是党和

政府联系归侨侨眷、海外侨胞和台胞台属的桥梁

和纽带，是广大归侨侨眷和台属的“温暖之家”。

就进一步做好新形势下侨台联工作，她提出，要广

泛凝聚智慧和力量，为街道经济社会发展助力；要

切实维护合法权益，为广大侨台人士注入暖心力

量；要不断加强自身建设，为提升侨台联工作筑保

障。

会议还宣读了致第二届侨台联委员理事的感

谢信，发出了侨台联助力全国文明城市创建、垃圾

分类工作倡议。

大会在《歌唱祖国》中闭幕。在新时代下，新

一届侨台联委员理事会将以这次大会为新的起

点，凝侨心、汇侨智、聚侨力，紧紧围绕街道中心工

作，发挥桥梁纽带作用，为全面建设“善美当湖，幸

福家园”作出侨台联的独特贡献！

北科建创投基金持续投资布局

由北科建集团与秀洲高新区共同发起设立的

总规模亿元的北科建嘉兴创投基金自 2017 年底

正式启动以来，以互联网+先进制造业为主，采取

“区域内发现价值，区域外导入价值”的策略，积极

开拓价值领域，目前已连续完成对浙江超仪电子

技术股份有限公司和成都你好植物科技有限公司

的战略投资，实现了在“物联网+长租公寓”和消

费升级产业链的初步布局。

为响应十九大所提出“租购并举”重要国策的

实质性举措，北科建集团抓住长租公寓爆发式增

长契机，此次北科建嘉兴创投基金完成对浙江超

仪电子技术股份有限公司的投资，未来将重点发

力“物联网+长租公寓”场景的物联网产品开发和

市场开拓。

在应用领域上，2016年底超仪开始战略性布

局长租公寓业务，现已成为行业中智慧计量业务

综合解决方案的领先供应商，目前的主要客户包

括旭辉领寓、碧桂园碧家国际社区、龙湖冠寓等主

要知名长租公寓品牌。物联网和长租公寓的行业

发展是大势所趋，超仪电子有望成为智慧计量业

务中的“小米”，为行业带来极致的、超乎预期的用

户体验。

北科建集团积极响应党的十九大报告中关于

“在中高端消费、创新引领、绿色低碳、共享经济、

现代供应链、人力资本服务等领域培育新增长点、

形成新动能”的号召，近期北科建嘉兴创投基金再

次完成对成都你好植物科技有限公司的投资，在

消费升级领域中的一次重要布局。

公司目前主要经营自有品牌蜂蜜“等蜂来”，

以互联网为工具聚集用户，缩短了蜂农和消费者

间的距离，通过对蜂农工作流程的标准化改造以

及对供应链的严格管控，从源头上保障蜂蜜品质，

满足新兴消费人群的品质需求。

未来，北科建嘉兴创投基金更将紧紧围绕互

联网+先进制造业链不断挖掘优质公司，为企业

提供更优的投资金融服务，真正为企业的快速发

展插上翅膀，协助集团进行产业链延伸布局。

刘禾/文


